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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Die Patientenzahlen am Klinikum Kassel sind rückläufig. 
Hat der Magistrat Kenntnis über die Anzahl der rückläufigen 
Patientenzahlen (absolut und prozentual)? 

 

2. Seit wann geht die Zahl der Patienten zurück? 
 

3. Sind dem Magistrat die Gründe für den Rückgang der Patientenzahlen 
bekannt? 

 

4. Wer trägt nach Auffassung des Magistrats die Verantwortung 
für einen Patientenrückgang? 
 

5. Mit welchen Maßnahmen beabsichtigt der Vorstand des Klinikums der Zahl 
des Patientenrückgangs gegenzusteuern ? 

 
 
 
Die Anfrage ist durch Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


